
Мои размышления о Великой Отечественной войне 
Война. Всего одно слово, но лишь немногие могут действительно прочувствовать весь 
его ужас. Эти страшные события уже никогда не исчезнут из памяти людей, в полной 
мере познавших и горечь поражений, и радость побед. Война-это самое страшное, что 
может случиться в жизни каждого человека. Невозможно представить, сколько боли и 
горечи она принесла тем, кто сражался за свою Родину: плач маленьких детей, 
матерей, жён, отпускавших мужей на войну, страх, боль, крики и смерти сотен тысяч 
ни в чём не виновных людей. Сколько ужасных воспоминаний она оставила в памяти, 
сколько людей сделала сиротами. Миллионы уходили на фронт, работали, не 
покладая рук, не знали, что такое сон, чувство сытости, но, к сожалению, 
возвращались порой туда, где не осталось ничего, что могло бы сохранить в себе хоть 
какую-то память о близких. Война не знала разделения на маленьких и взрослых, она 
не жалела никого. Всё наши предки сражались за свою Родину, стараясь ради 
будущего наших поколений, жертвовали собой, своим здоровьем и жизнью ради 
мирного неба над головой. Они истинно верили, что поступки, которые они совершают, 
принесут нам светлое будущее, возможность жить в свободной стране, не зная ни 
капли страха. В этом году наступает семьдесят пять лет с момента самой страшной 
войны в памяти нашего народа. Каждая война запомнится нашему поколению 
по-своему, но нельзя отрицать, что Великая Отечественная война с точностью 
останется той, которая показывает, что на нашей Родине было, есть и будет огромное 
количество преданных и верных людей, готовых сражаться за свое Отечество, 
несмотря ни на что. Мы никогда не забудем о тех, кто не спал днями и ночами, 
трудился на благо своей Родины и нас. Эти люди навсегда останутся той искрой в 
наших сердцах, которая вечно будет разжигать чувства любви, долга и готовности 
встать  на защиту своей страны точно так же, как делали это наши прадед и 
прабабушки. Невозможно просто взять и забыть о тех, кто старался на благо своей 
Родины в тылу, совершал подвиги, мысль о которых в наше время может показаться 
кошмарный сном, поэтому память о них останется с нами навечно. Целых четыре года 
Великой Отечественной войны народ сражался с немецкими захватчики, отбивал 
жестокие и зверские действия, продолжал сопротивление, несмотря на гололед, 
отсутствие припасов и многочисленные ранения. Кто-то пытался переписать историю 
Великой Отечественной войны, но нам никогда не забыть тех событий и её героев: 
Блокада Ленинграда, длившаяся около девятисот дней и ночей, события Брестской 
крепости, длившиеся около месяца, мы не забудем дневник Тани Савичевой, девочки, 
которая записывала дни смерти своих родных, Зину Портнову-пятнадцатилетнюю 
девушку, отстаивавшую свою Родину в плену фашистов, Марата Казея, 
пожертвовавшего своей жизнью и многих других героев. Эти истории-лишь маленькая 
часть всей Великой Отечественной войны, которые вместе собирались будто пазл и 
приближали день нашей победы. Если послушать ветеранов этой войны, то можно 
услышать то, чего не найти ни в одном учебнике истории, взглянуть на мир с другой 
стороны и понять, что нужно помнить о таких Людях не только в даты победы, а 
каждый день. Мы должны почитать всех тех, кому удалось пережить ужасы тех 
событий, отдавать им своё уважение, помогать и говорить слова благодарности 
каждый день. Говорить "спасибо!" за то, что у нас есть будущее и мирное небо над 
головой. Память о подвигах наших соотечественников будет жить всегда, оставляя 
след образов и чувств, которые им удалось испытать на своей судьбе. К сожалению, 



большинство из этих воспоминаний грустные, но нам не стоит забывать их, потому что 
они служат примером, показывающим нашему поколению всю важность того, почему 
каждому из нас необходимо совершать действия, последствия которых не допустят 
этих ужасных событий-войны. 


